

DAFTAR PUSTAKA

Ervianto, 2002. proyek konstruksi adalah suatu rangkaian kegiatan yang dilakukan hanya sekali dan umumnya dalam jangka pendek

Eva Dewi YUSDIANA, Inne Satyawisudarini. 2018. Penerapan Metode Pert Dan Cpm Dalam Pelaksanaan Proyek Pembangunan Jalan Paving Untuk Mencapai Efektivitas Waktu Penyelesaian Proyek. *Jurnal Manajemen Dan Bisnis*. 3:20-25.

Ezekiel R. M. Iwawo, Jermias Tjakra, Pingkan A. K. Pratas. 2016. Penerapan Metode CPM Pada Proyek Konstruksi (Studi Kasus Pembangunan Gedung Baru Kompleks Eben Haezar Manado). *Jurnal Sipil Statik*. 9:551-553

<http://metodebangunansipil.blogspot.com>

<https://www.beritakonstruksi.com/2019/01/tatacara-pelaksanaan-pekerjaan-lantai.html>

<https://metodebangunanblog.blogspot.com/2015/04/tatacara-pelaksanaan-pekerjaan-lantai.html>

Husen, 2009. *Manajemen Proyek*. Andi. Yogyakarta

Husen, 2009. Ada beberapa metode penjadwalan proyek yang digunakan untuk mengelola waktu dan sumber daya proyek. Masing-masing metode mempunyai kelebihan dan kekurangan

Maharesi, 2002. Proyek dalam analisis jaringan kerja adalah serangkaian kegiatan yang bertujuan untuk menghasilkan produk yang unik dan hanya dilakukan dalam periode tertentu (temporer)

M.ZIKRIL AULIA. 2021. *Penerapan Metode Cpm (Critical Path Method) Pada Proyek Konstruksi (Studi Kasus Pembangunan Bendungan Lau-Simeme Paket II Kab. Deli Serdang)*. Skripsi. Sumatera Utara. Teknik Sipil. Universitas Muhammadiyah

- Nurul Azizah.2016/ 2017. *Penjadwalan Ulang Proyek Pembangunan Gedung Kantor 2 Lantai Menggunakan Metode CPM dan PERT Di "PT. SUMBER USAHA SUKSES". Skripsi.* Jakarta. Teknik Industri. Universitas Mercubuana Jakarta.
- Soeharto Iman. 1999. *Manajemen Proyek (Dari Konseptual Sampai Operasional).* Erlangga. Jakarta
- Soeharto, 1995. Dari definisi manajemen proyek, perencanaan menempati urutan pertama dari fungsi-fungsi lain seperti mengorganisir, memimpin dan mengendalikan
- Soeharto, 1995. Sering dikatakan bahwa proses perencanaan lebih penting dari perencanaan itu sendiri, karena pada proses perencanaan para pimpinan dan pelaksanaan proyek 'dipaksa' untuk aktif ikut berpikir dan bersuara mengenai kegiatan yang akan dilaksanakan yang menjadi tanggung jawabnya
- Soeharto, 1997. kegiatan proyek adalah suatu kegiatan sementara yang berlangsung dalam jangka waktu terbatas, dengan alokasi sumber daya tertentu dan dimaksudkan untuk melaksanakan tugas yang sarannya telah digariskan dengan jelas
- Surya Perdana, Arif Rahman. 2019. Penerapan Manajemen Proyek Dengan Metode CPM (*Critical Path Method*) Pada Proyek Pembangunan SPBE. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat.* 1:242-248.